

(Beiträge von Manfred N.)

Inhalt

- [Luft-Nachbarn](#)
- [Video AN 2 in Strausberg](#)

Luft-Nachbarn

Die Burschen von der „Luft“ wollten, glaube ich, mit niemanden etwas zu tun haben. Als Schüler im Regiment bzw. als Ausbilder in der Zeltstadt waren ihre Flugzeuge nicht zu überhören. Früh um 04.00 Uhr ging das Spektakel los. Die Flugzeuge mußten warmlaufen. Bei uns in den Baracken hat man es gar nicht mehr so wahrgenommen.

Video AN 2 in Strausberg

Die LSK Leute (LSK = Luftstreitkräfte der DDR) hatten ihr Baracken neben unseren. Wenn sie an ihren Sportgeräten umherturnten waren wir „Schwarzen“ (Der Kfz-Dienst hatte die Waffengattungsfarbe schwarz) Luft für sie. Mit denen kam man einfach nicht ins Gespräch. Zweimal hatte ich das Vergnügen, die umherzufahren. Einmal war ich mit einigen Offizieren bei Cottbus auf einem Militärflugplatz, war aber nur Tagesfahrt. Das andere mal war ich in Kamenz bei der Offiziershochschule Franz Mehring.

The screenshot shows a web page with a green border. At the top, there's a navigation bar with links like "Start", "Ralf-Ehrlich-Romane", "Das Jahr 1987", "Glossar", "LILI - Links und Literatur", "Impressum", and "mitmachen". A signature "W.E.R." is visible above the main content area. The main content features a large black and white photograph of several aircraft on a tarmac, with the text "Offiziershochschule der LSK/LV Kamenz" overlaid. Below the photo, a smaller text reads: "Die Offiziershochschule der Luftstreitkräfte/ Luftverteidigung der NVA 'Franz Mehring'". On the left side of the main image, there's a sidebar with the text "Struktur, und der Schule gibt Raum R". At the bottom, a large banner with the text "Lernen und Leben an der OHS" is displayed.

Webseite über die ehemalige Offiziershochschule der Luftsstreitkräfte der DDR in Kamenz

Ich muss schreiben bei, denn in dem Objekt war ich nicht ein einziges mal drin. Wir sind zuerst auf den Hutberg gefahren, dort war unser Quartier, ein Hotel. Früh die Leute hin gefahren und am Nachmittag wieder abgeholt. Natürlich hat mich das erst ein bisschen geärgert, aber der wunderschöne Park hat mich dafür entschädigt! War schon komisch, dieses Getue unter den Waffengattungen. Es war das erste und einzige Mal, dass ich nicht mit in ein Objekt rein durfte. Nun vielleicht gab es dafür auch einen Grund. Wir vom KfZ-Regiment haben auch geglaubt, dass wir die größten sind, man konnte ja immer dazu sagen, vom MfNV. Stolz waren wir allemal!